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■同地区書巧づくとI協議会
会報第9号

去る 11月 4日 、平成町の笠岡陸上競技場において市制施行 60周年を記念した「笠岡市民

運動会」が開かれ、市内 14地域のまちづくり協議会から約400名が参加して大縄跳び 日600

メー トルリレー・綱引きの 3種 日で、まちづくり協議会対抗による熱戦を繰 り広げました。

私たち笠岡地区まちづくり協議会からは、宮地 日川北・西の浜の各地区から約 60名が参加

し、爽やかな秋晴れの下で清々しい汗を流しながらお互いの親睦を深めました。

そして、その結果は各種日ともに上位成績を獲得 し、選手は勿論、応援団も熱気に包まれな

がら無事に運動会が終わ りました。ご参加の皆様お疲れ様でした。厚くお礼を申し上げます。

～運動会特集は裏面に続く～

『まちづくり協議会事務所』 笠岡市笠岡2627番地 〔元郵便局 1階〕

電話 (FAX兼): 63-5949
『 開 館 日 』 月日水 田金曜日の14時～17時まで



チーム名 :ナワザイル イン 旧市内

"女性2人以上を含む10人が1分間に跳んだ回数を競い、慣れない芝生の

闘しながらも何とか優勝を勝ち取りました。金浦地区との優勝決定戦では「西の浜 :中学生ト

みんなの

息も合つて !

中学生 トリオの

華麗な

ジヤンプ

上 で

リオJが素足になつてムードを盛り上げてくれました。
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"・女性2人以上を含む6人が100メートルずつ走り、選手の年

齢合計が180歳を超えていなければいけません。チーム「宮地魂」の俊足ランナーが力たしまし
たが、惜しくも出場8チーム中の第3位となりました。

松原さん

疾走中日日日

タイム順 位 チ ー ム 名

Jヒ  JII
木 山 精 工 陸 上 部

1分 27秒 58

1分 31秒 512
金 浦

テー ム 生 江 浜

1分 33秒 333
笠 岡

宮 地 魂

4 城 見
や るつきやな い城 見

1分 36秒 82

1分 40秒 195
高 島

神 武 高 島

6
飛 島

飛 島 ア イラン ド
刊分 40秒 44

大
テー ム 大 島

島
世 代 を継 ぐ

1分 40秒 69

8
富 岡 南

阜 駄 天 チー ム TMK 1分 54秒 02ゴー『しも日前 r 公民館運動会でのれを発揮 ・̈

織漂回酪瑛麹醜魏塾電椰球|…女性2人以上を含む10人で競技、出場チームは8チーム、番町地

区との優勝決定戦では手に汗を握る戦いとなり、1対2で惜しくも優勝を逃しました。

チーム名 :KS0 43(笠 岡小学校・力自慢・選抜メンパー
)
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声を出して

腰を霜として

そ―れ !

鐵衛園熙礫鸞翻聰薗飽饉…女性2人以上を含む10人で競技、出場した12チームの中で笠岡地

区チームは圧倒的なパワーを発揮し、次々に勝ち抜いて見事優勝に輝きました。

出場した「チーム川北」は2007年の生涯学習フェスティパルB綱引き大会で結成され、この大会で

は「消防チーム」を下して優勝しており、強者揃いのチームです。

パワー抜群の男性に混じつて、ダイエットが

気になる女性の活躍にも圧倒されました。

皆さん気持ちのよい汗を流 していただきまし

たが、数 日間は筋肉痛が続いたようです。

本当にお疲れ様でした。

～市民運動会が終わつて～

季節の変わり目で天候が,い配されましたが、朝方吹いていた北風

も次第に収まり運動会日和となりました。競技種目や参加者が限

られましたが、地域の団結に胸が熱くなった一日でした。

今後ともよろしくお願いいたします。 (会長)

予選 リーグは 3チームによる 2

本引きの勝点制で、対戦相手は

新山・吉田の各チーム、圧倒的

な強さでどちらも下し、決勝 ト

ーナメン トヘ進みました。

決勝 トーナメン トは 3本引きの

2本先取で、勝ち残っているの

は笠岡 。金浦・飛島・神島の4

チーム、笠岡は金浦チームと対

戦して決勝戦に進み、最後は飛

島チームとの勝負になりました

が、気合いを入れ直して 2本を

先取し優勝を決めました。

ズ、‐滲 竹 頼 ′

事務局手作りの

「 の とゴ リ 旗 」です



～『璃尋回級員絵を岡鰹『 』～
11月 14日 (水)14時から、まちづくり事務所において第 4回 日の役員会を開催 しました。

0主な協議内容としては

平成 17年度に笠岡小学校の見守り活動として立ち上が

つた「ひまわり隊」ですが、現在は僅か5人のメンバーで
1・ 2年生の下校に付き添う献身的な活動を続けられてお

られ、たくましいボランティア精神 口健康な体力が原動力

となつていることは十分ご理解を頂けると思います。

当時の結団式の資料を調べていると、キーワードとして

「だれでもが」「できる範囲で」「できる時間に」「肩の力をぬいて」「長く続けたい」と書いて

ありました。それから7年の歳月が流れて結成当時の危機感も薄れたり、子供の成長やメンバ

ーの年齢的負担などで活動から離れたことも要因かと思われます。地域の課題として探つて行

くための第一歩として、まず「ひまわり隊の活動」について知識を共有することから始め、小

学生全体の見守りと合わせ、高齢者などを含めた地域全体の安全確保に結びつく『私たちの地

域に合つた活動』を見つけたいと思つています。(詳 しくは次号てお伝えします。)

会報 10月号てお願いした「地域の危険箇所調査」は、殿北地区を始めとして約40箇所が
届きましたが、まだ調査漏れもあると思われますので引き続き確認をお願いします。今後の作
業としては、土地 D家屋などの個人財産については難問かと思われますが、個々の現地調査を
行つて調査カー ドを作成し、そして危険箇所を分析しながら整理の後、改善に向けて関係者と
の協議や、ピックアップされた危険箇所を地域で共有するためのマップ作り、あるいは看板等
の日印設置などを検討しております。

皆様方のご協力が地域活動の支えとなりますので、どうかよろしくお願いいたします。

文化部会 田子ども新聞部 このたび活動を始めました、温かく応援 して下さい !

いちよう祭 りが、秋晴れの 18日 に県庁通りをメー

ン会場として開催されました。子ども新聞部員と協力

者の 11名で “遍照寺の多宝塔とイチョウ"を紹介 し

た新聞を会場の人々に配 りました。はずかしそうに手

渡していましたが「まあ、きれい !」「きれいな新間を

作つているのね。がんばってね !」 などの声をかけら

れると、子どもたちは満足そうでした。

《会臨の予定 》
日25年 1月 16日 (水)14:00～
・ 25年 1月 23日 (水)18:30～
325年 2月  6日 (水)14i00～

第 4回 くらし部会を開催予定です。

第 10回総務部会を開催予定です

第 5回役員会を開催予定です。

☆事構周から

早いもので今年も師走に入 り、4月 から発行 してい

る会報も第 9号を迎えました。

来年は巳年、協議会の活動も粘 り強く展開して参 り

ますので、ご理解とご支援をお願いいたします。
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